## 平成29年度 小中学生宮おどり 学校紹介

番号	参加学校名	学校のPRポイント	参加 予定
1	貴船小学校	会場である西町商店街を学区にもつ、貴船小学校です。貴船小は5・6年生を中心に、380名での参加です。夏の暑さも吹き飛ばすくらい元気な踊りで、宮おどりを盛り上げます。「やさしい子・考える子・元気な子」。この3つをチームカラーのオレンジにこめてがんばる貴船っ子。地域のみなさん、応援よろしくお願いします。	380名
2	西小学校	私たち西小学校は、全校児童数 160 名の学校です。学校目標のキーワード「はなつつじ」を目指して、なかよくつどい、そして何事にも励む学校を目指しています。また、1 年生から6年生までが学校生活や行事で多く関わり合う、縦割り活動もさかんに行っています。今年もみんなで、西小パワー全開で踊ります。	50名
3	北山小学校	わたしたち北山小学校は、全校児童 188 名の学校です。かがやく 北山っ子を目標に、毎日頑張っています。今年は全校から希望して 集まった 80 名が参加しています。1 年生から 6 年生までいるの で、経験も体格も違いますが、元気よくみんなで楽しく踊ります。 北山っ子に熱い応援をお願いします。	80名
4	富士見小学校	私たち富士見小学校は、「学び合いやさしくできる子」を目指し、全校でがんばっています。また、国蝶のオオムラサキを育てています。富士見小の T シャツは、オオムラサキと同じ紫色です。この紫色がスクールカラーになっています。今日は、オオムラサキに負けないよう私たちが、美しく、そして元気いっぱい舞い踊ります。	150名

番号	参加学校名	学校のPRポイント	参加 予定
5	大富士中学校	地域住民の熱い想いで開校した学校、大富士中学校です。万野原の土地を切り拓いた先人たちの「不屈の開拓精神」を受け継ぎ、新たな伝統を創ってきた先輩たちのように、未来を自分たちの手で切り拓き、夢に向かって羽ばたいていきます。「拓け!育て!翔べ!」輝く明日に向け、伝統をつないでいく大富士中。	140名
6	富士宮第四中学校	本校生徒は、挨拶・歌声・清掃の三大文化に誇りを持ち、日々学校生活を送っています。オリジナル「四中鳴子の舞」では、学校教育目標「美に挑む」そのままに、全神経を集中し、美を追求しておどります。力強い四中生のおどりをみなさんで楽しく見てください。	170名
7	富士宮第二中学校	今年のスローガンは、「燃やせ、二中魂」です。「バチを持って舞う 男踊り」が二中の踊りの特色です。今日は、各区の魂が入った法被 を着た3年生を中心に、全校生徒299名が勇壮な踊りを披露しま す。二中魂で会場全体を熱くし、支えてくださる全ての方に感謝の 気持ちが届くよう踊ります。ご声援、よろしくお願いします。	299名
8	富士宮第一中学校	学校教育目標「自信を持って、活動する生徒」を目指して、より良い自分を求めて、日々の学校生活を送っています。小中学生宮おどりでは「やたて」の文字を染め抜いた法被をまとい、自信をもち、一中オリジナルの宮おどりを披露したいと思います。	150名

番号	参加学校名	学校のPRポイント	参加 予定
9	富士根南中学校	私たち富士根南中学校の宮おどりは、12 年前に佐野 禎子先生が作ってくださった踊りを代々引継いで踊っています。富士根南中の特徴は扇を使う「扇の舞」です。雄大な富士山に負けないくらいの迫力のある男踊りを目指しています。扇と合わせてお揃いの袢纏姿で踊る総勢 296 名の宮おどりをご覧ください。	296名
10	富士根北小学校	今年は、自分のよさを出せる子を目標に全校で頑張っています。一人一人が自分のよさに気づき、友達のよさを認めることができるように、「みんなで一生懸命」をスローガンにしています。全員で力を合わせて一生懸命おどります。	90名
11	富士根南小学校	私たちは、夢をもって生き生きと学ぶ富士根南小の5年生198人です。南小は児童数が1000人以上の大規模校のため、宮おどりに参加するのは毎年5年生だけです。初めての宮おどりですが、根南女連(ねなんじょれん)の皆さんに指導していただき、しっかり練習してきました。元気に踊ります。	198名
12	東小学校	私たち東小学校は、市役所のすぐ北側にあります。見守り隊の方々をはじめ、地域の方々の温かさに包まれ、子どもが生き生きと生活しています。 今日は、体全体を使って、笑顔いっぱいで宮おどり大会を盛り上げていきたいと思います。 一生懸命おどる子どもへご声援よろしくお願いします。	230名

番号	参加学校名	学校のPRポイント	参加 予定
13	大宮小学校	大宮小学校は、浅間大社のすぐ隣にある、全校 494 名の学校です。「いい笑顔 輝く瞳 光る汗」を基に児童会を中心に、全校で挨拶を頑張っています。私たちの町、大好きな富士宮をみんなに知ってもらいたいという思いを込めて、元気に楽しく踊ります。ご声援宜しくお願いします。	300名
14	山宮小学校	山宮小学校は天母山の麓にある全校 157 人の小さな学校です。今日は 1 年生から 6 年生まで、踊りの大好きな子ども達が集まって参加します。 みんなの心を一つにして、元気いっぱい、笑顔いっぱいで踊ります。 どうぞ、大きな声援をよろしくお願いいたします。	90名
15	富士根北中学校	富士根北地区の宝物、カタクリの花を広くアピールすることと、富士根北中生のやる気と本気を表現することを目標として始まった、私たちの宮おどりも、今年早くも3年目を迎えました。カタクリの花を染め抜いた紫紺の法被を翻し、今年も全校生徒で元気に踊ります。富士根北中オリジナルダンスの応援、よろしくお願いします。	120名
16	富丘小学校	全校児童 782 名の富丘小は、潤井川と風祭川が周りに流れ、近くには湧き水が湧いています。今日は、高学年を中心に踊りが好きな児童と PTA で参加しました。富丘小の合言葉にあるように、とびっきり楽しく、みんなであいさつを交わしながら、かがやく笑顔で、がんばっていきます。	200名

番号	参加学校名	学校のPRポイント	参加 予定
17	黒田小学校	黒田小学校では、児童会「元気にあいさつ しずかにそうじ やさしい言葉あふれる黒田小」という目標を立て、6年生が中心となって、みんなで毎日協力して取組んでいます。 今日は黒田っ子のパワーを全て出し切って、仲良く楽しく踊ります。ご声援、宜しくお願いします。	240名
18	富士宮第三中学校	私たち三中生は、自然あふれる白尾の地で毎日、勉強や部活に励んでいます。三中の伝統である「挨拶、合唱」を心に刻み、日々の生活を送っています。三中の宮おどりは、鈴と鳴子を使ったもので、メロディーとぴったり合い、楽しく踊ることができます。練習では、全員の息が合うように何度も繰り返し、掛け声も大きな声がでるよう頑張ってきました。今日は、みんなが心を一つにして練習した成果をお見せします。是非御覧ください。	117名